

Bundeskartellamt  
Kaiser-Friedrichstr.16  
53113 Bonn

Sehr geehrte Damen und Herren ,  
ich möchte einen Vorstoß gegen den freien und fairen Wettbewerb ,  
sowie eine Wettbewerbsverzerrung anzeigen.

Meine Neufundländerhündin die Papiere vom NCE e.V. besitzt wurde  
vom VDH , Verband für das deutsche Hundewesen , zuerst zur Schau  
in Offenburg zugelassen und nach Tagen wieder gestrichen .Ich bin  
der Meinung ein Verband der sich brüstet für das deutsche Hundewesen  
zu sein , sollte für alle in Deutschland lebende Hunde zu -  
ständig sein . Sind Rassehunde die nicht VDH Papier haben Hunde  
zweiter Klasse ? Was sind dann erst die Mischlinge ?Der VDH darf  
meiner Meinung diesen "Titel" nicht führen da er nur für be -  
stimmte von der FCI angeordnete Ziele kämpft .Das oberste  
Ziel ist eine Vormachtsstellung in der Hundezucht zu bekommen .  
Mit welchem Recht werden Vereine die nicht dem VDH angehören  
Dessidenzvereine genannt ? Der VDH wirbt in seinen Anzeigen mit  
einem sogenannten "Gütesiegel VDH ".Ist das bei der zuständigen  
Behörde beantragt worden ?

Meine Nachforschungen in der letzten Zeit auf eine Anzeige in  
einer Zeitung brachten mich zu einem Hundehändler aus Ungarn ,  
bei dem man nach Bedarf Hunde aller Rassen bestellen kann .Das  
ist sicher nicht neu für Sie , was mich aber erstaunte ist die  
Tatsache das diese Hunde FCI und somit auch VDH Papiere haben .  
Wenn ich nun einen Hund aus einer mir unbekanntem Zucht aus  
Ungarn hätte dürfte ich ihn ausstellen .Das wäre natürlich nur  
möglich falls er überhaupt das Ausstellungsalter erreicht . wir  
wissen ja aus Medienberichten wie diese armen Kreaturen leiden.  
Aber Hauptsache sie haben FCI Papiere .Der Hund wegen ori-  
ginal Ton VDH .Das nächste Ärgernis stellt der Einsatz von Deck-  
rüden aus den USA und England. Beide Länder sind nicht in der  
FCI und damit von dieser auch nicht anerkannt . Warum können  
diese Hunde ausgestellt werden und zum Deckeinsatz kommen , wo  
sie doch genau wie unsere Tiere von den sogenannten Dessidenz-  
vereinen stammen ?Neufundländer mit NCE Papieren die von VDH  
Mitglieder gekauft werden bekommen nachträglich andere Papiere  
und sind dann über Nacht super Zuchthunde , wahrscheinlich weil  
ihre Besitzer nun an den richtigen Verein Mitgliedsbeitrag  
zahlen .

Bei NCE Ausstellungen sind alle Neufundländer zugelassen .  
Hier wird nicht die Mitgliedschaft eines Menschen bewertet ,  
sondern die Gesundheit , das Wesen und die Schönheit unserer  
Hunde .Mitglieder des VDH ist es unter Androhung eines Vereins-  
ausschlusses untersagt an Ausstellungen die nicht vom VDH aus-  
gerichtet werden , teilzunehmen .Kann ein Verein solche Macht  
haben und seine Mitglieder in Ihrer eigenen Entscheidungsfrei-  
heit einschränken ?Wer wäre der FC Bayern München wenn er nicht  
gegen andere Mannschaften spielen dürfte ? Hier zeigt sich die  
Monopolstellung des VDH ganz deutlich. Jeder Sportler sucht  
den Vergleich mit anderen und auch der Züchter sollte die  
Möglichkeit haben seine Tiere mit anderen zu vergleichen .

Ganz zu schweigen vom interessierten Publikum dem die Möglichkeit vorenthalten wird einen umfassenden Eindruck von der Zucht in Deutschland zu bekommen , da nicht alle Vereine ausstellen dürfen .Die kleinen Vereine die nicht über die Geldmittel eines VDH verfügen haben überhaupt keine Chance einen solchen Rahmen für eine Ausstellung zu bieten. Auch hier wird die Monopolstellung deutlich .

Alle reden vom vereinten Europa . Wir sind der einzige Spezialzuchtverband für Neufundländer in Europa und dürfen in Deutschland nicht beim VDH bzw. FCI ausstellen .Vom VDH ausgeschriebene internationale Schönheitschauen dürfen nur von Mitgliedern genützt werden. Trotzdem werden Siegertiere als Internationale Champions bezeichnet . obwohl der grösste Teil der Konkurrenz gar nicht antreten darf .  
So sichert sich der VDH seine Vormachtstellung .

Es geht hier nicht um eine Aufnahme in den VDH , sondern um eine Gleichstellung .Desweiteren möchte ich Sie bitten das "Gütesiegel VDH" zu überprüfen .(siehe Anhang )

Mit der Hoffnung auf baldige Antwort verbleibe ich mit freundlichen Grüssen

